
   
 

 

   

         Voerde,  01.06.2023  

Stadt Voerde 
Bürgermeister  
Dirk Haarmann 
Rathausplatz 20 
46562 Voerde 
 

Antrag der Fraktion SPD –  Gleichsetzung der Verlagerung und des 
Neubaus der OWS in der Priorität mit den anderen 
Schulerweiterungsmaßnahmen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dirk Haarmann,  

 

Seit  2012 exist iert  der Ratsbeschluss, dass die Otto-Willmann-Schule von 
ihrem bisher igen Standort an den ehemaligen Standort der Realschule 
ver lagert werden sol l.  Es gibt  nachvol lziehbare Gründe, warum der Start des 
Neubaus immer wieder verschoben werden musste (Verzögerung Sanierung 
der Comeniusschule, Untersuchung zum Gebäudebestand der alten 
Realschule und Beschluss, dass Neubau statt  Sanierung stattf inden soll) .  Aber 
inzwischen sind die Schülerzahlen weitergewachsen und die Teilnehmerinnen 
und Tei lnehmer an der OGS hat sich nahezu verdoppelt ,  al les ohne zusätzl iche 
räumliche Ressourcen im Bestand. Diese Enge nimmt Formen an, die die 
schulische Bildungsarbeit  gefährdet. Notwendige baul iche Maßnahmen und 
Einr ichtungen zur Real is ierung von digitaler Unterr ichtsarbeit  wurden nur im 
zwingend notwendigen Maß realisiert mit Bl ick auf  die Ver lagerung. Jetzt  
müssen Inter imsmaßnahmen ergrif fen werden, um im neuen Schuljahr den 
Schulbetr ieb zu sichern. Bei der Vorstel lung der Pr ior is ierungsliste ohne 
zeit l iche Hinterlegung und gleichzeit iger Vorstellung der Planungen für die 
ebenfal ls notwendige Erweiterung der Astr id-Lindgren-Schule entstand der 
Eindruck, dass aufgrund der weiteren  Zeit läufe für die Weiterentwicklung der 
Prior is ierung die Otto-Willmann-Schule weiterhin über lange Zeit  im 
Wartestand verharren wird und andere Schulen eher ihren Ausbau erfahren.  
 
Daher beantragt die SPD-Fraktion, die OWS in der Priorität mit den 
anderen Schulerweiterungen gleichzusetzen und die ersten Schritte jetzt 
einzuleiten.  

- Der Abriss des Realschulgebäudes sollte vorgezogen werden, damit 
die Zeit hinterher gewonnen wird 

- Es sollten Bemühungen unternommen werden, um eine 
Generalunternehmerlösung zur Entlastung der Ressourcen in der 
Verwaltung zu erreichen und einen zeitnahen Maßnahmenbeginn 
sicherzustellen  

 
 
Mit f reundlichen Grüßen  
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